



Tritronic Team



Torsten Kunkel (vorne) und Daniel Schallmo kurz vor dem Start des ersten Powerman Luxemburg

Tritronic Team Athleten eröffnen die Saison im luxemburgischen Diekirch

St. Wendel/Diekirch. Da die Gewässer- bzw. die Außentemperaturen zu dieser Jahreszeit noch sehr niedrig sind, gehört Schwimmen z. Zt. nicht zur bevorzugten Disziplin der Ausdauersportler. Da trifft es sich gut, dass in unseren Breiten Duathlon Wettkämpfe (laufen - radfahren - laufen) angeboten werden. Damit kann man gut den Einstieg in die Saison finden, ohne sich Frostbeulen zu holen oder Wettkämpfe auf der Südhalbkugel bestreiten zu müssen.

Das luxemburgische Diekirch war in diesem Jahr Ausrichter des ersten Powerman Luxemburg über die Distanzen 10 Kilometer Laufen , 60 Kilometer Radfahren und 10 Kilometer Laufen. Die Laufstrecke war nahezu eben und führte auf zwei Runden durch die Stadt und entlang der Sauer sowie je eine Runde durch das Sportstadion zu Beginn und Ende jeder Laufrunde. Die Radstrecke verteilte sich auf drei Runden mit je 300 Höhenmetern, die sich jeweils zu Beginn jeder Runde als drei Kilometer langer Anstieg vor den Athletinnen und Athleten aufbauten.

Torsten Kunkel und Daniel Schallmo vom tritronic team St. Wendel stellten sich der Herausforderung Powerman. Kunkel teilte sich seine Kräfte beim ersten Lauf und auf der Radstrecke gut ein, bekam dann auf der dritten Radrunde trotzdem muskuläre Probleme. Dadurch musste er beim abschließenden Lauf etwas zurück nehmen, verfehlte aber dennoch sein selbstgestecktes Ziel nur um wenige Minuten. Nach 3:43:24 Stunden finishte er als 31. seiner Altersklasse. Schallmo, der Routinier, lief und fuhr von Anfang an ein kontrolliertes Rennen und konnte mit 3:12:49 Stunden seine Altersklasse gewinnen.